



## ☆☆ 大切な命を守るために～第2回交通教室～ ☆☆

9月26日（木）に郡山北警察署本宮分庁舎白岩駐在所の角田様と交通教育指導員の氏家様をお招きし、「第2回交通教室」を開催しました。

全体会で、氏家様からは「横断歩道のわたり方」について、角田様からは「自転車の乗り方」について、詳しくお話をいただきました。

その後、1・2年生は体育館で模擬信号を使った実技練習を3～6年生は各教室で交通安全に関するDVD視聴を行い、安全な登下校についてしっかり考えることができました。

角田様、氏家様、ご指導ありがとうございました。



### 【横断歩道のわたり方】

＜信号機のある横断歩道＞

信号機に従って横断する。

☆途中で信号機が点滅したら…

わたりはじめ→わたらない

わたっている途中→急いでわたる

＜信号機のない横断歩道＞

左右をよく確認して横断する。

手を挙げて、横断することを  
運転手さんに知らせましょう！

### 【自転車の乗り方】

- ①自転車に乗る前に自転車点検  
ブレーキ、ライトは大丈夫？
- ②道路の左側を一列で走行  
並列（横並び）にならない
- ③ながら運転をしない  
傘さし・スマホはダメ

ヘルメットを必ずかぶって  
安全に走行しましょう！

## もとみや駅伝競走大会に向けて

10月20日（日）に行われる「もとみや駅伝競走大会」に向けて、選手として大会に参加する児童と、練習のみ参加する児童、合わせて約40名が練習に取り組んでいます。

9月12日（木）のオリエンテーション以降、チャレンジタイムや放課後の時間を使って、一人一人が目標をもって取り組んでいる姿は大変すばらしいです。

駅伝コースには、距離が長い区間やアップダウンの激しい区間、狭い道路を走る区間など、様々なコースがあります。これまでの練習の様子や子どもたちの特性を考慮して選手を2チームに分け、それぞれが走るコースを決めました。

10月2日（水）には、A・Bそれぞれのチームの選手を発表し、4日（金）には、実際に走るコースでの試走を行いました。

学校での練習も、残すところ6回となりました。けがに十分注意して自己目標達成に向けてがんばることを期待しています。

がんばれ！糠沢っ子！！



## おらせ

産休中の阿部歩先生（事務）が9月27日に元気なお子さんを出産しました。  
おめでとうございます！